

article Var Matin du 30 juillet 2015

Sabine expose à Porquerolles voiles, toiles et escales

On entre dans l'exposition de Sabine et on ne sait plus très bien si l'on est au village, au port ou en mer. Les immenses voiles de bateaux qui servent de support aux nombreuses marines exposées ajoutent leur touche maritime et contribuent à l'illusion.

On se croirait embarqués.

À partir de là, on navigue du port aux Mèdes et tout autour de l'île en passant par la Jaune Garde (1), à bord de voiliers tous plus élégants et racés les uns que les autres. Courses, régates, mouillages en solitaire, les joies de la voile sont toutes présentes et animent l'espace comme si on y était.

Il ne faut pas chercher de repères sur les anciennes cartes marines que Sabine utilise pour peindre la plupart de ses tableaux. Elles n'ont souvent rien à voir avec le lieu représenté. Elles sont là pour ajouter un charme au voyage en mer, pour faire rêver de navigation au large, de côtes à découvrir.

De temps en temps, on fait escale. À Porquerolles bien sûr. Peints sur des planches de bois flotté, le village, le fort, l'église ou les pointus à quai aux teintes vives permettent une halte paisible, une respiration. Lundi, parents et amis se pressaient au vernissage, salle de la mairie annexe, comme autant



de candidats au voyage. L'exposition est ouverte à l'atelier de Sabine, rue Joseph-Pellegrino, jusqu'au 2 août tous les jours. Embarquez à votre tour et larguez les amarres!

M. R.

1. Egalement dite Jaune Garde. Les œuvres sont à découvrir tout au long de l'année à l'atelier de Sabine, rue Joseph-Pellegrino, à Porquerolles. Parmi les nombreuses créations de l'artiste : bijoux, livres, T-shirt, porte-clés, cartes postales et des quantités d'autres cadeaux souvenirs.

Sabine devant l'entrée de l'exposition balisée par la Jaune Garde.

(Photo M. R.)

